

# Bosque de Chapultepec

## No alimentos a los animales silvestres

Darles de comer les provoca enfermedades y aumenta su reproducción de forma descontrolada al grado de convertirlos en una plaga. También, altera su comportamiento, por ejemplo, dejan de buscar su propio alimento y terminan por depender del ser humano para conseguirlo. Incluso, algunas especies que son migratorias dejan de viajar.

Además, al alimentarlos beneficia a los individuos más agresivos que tienden a monopolizar los alimentos, lo que crea peleas internas y grupos de individuos que se quedan sin comer. Alimentar a los animales silvestres del Bosque de Chapultepec no es una buena idea.

**Vive-Siente-Cuida**

**#SomosChapultepec**



SEDEMA

BOSQUE  
DE CHAPULTEPEC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS